九州大:	学学術情報リ	ポジトリ	
Kyushu	University	Institutional	Repository

[26_04]九州大学大型計算機センター広報表紙奥付等

https://hdl.handle.net/2324/1470234

出版情報:九州大学大型計算機センター広報. 26(4), 1993-07-26. 九州大学大型計算機センター

バージョン:

権利関係:

編集後記

梅雨真っ盛りの九州、早くカラッとした夏が来ないかなーと思ってしまうkaoriです. (この号が出る時ってもう梅雨明け宣言も終わってアツーイ夏になってる頃だと思いますが・・・)梅雨時期の雨って、最初はなかなか降らないんだけど、6月最後の週あたりから降りっぱなしの日々、傘は手放せない、不快指数はあがる、ジメジメしてる・・・etc そんな雨の中唯一の楽しみは、テレビを見る事. 中でも最近は、連続ドラマよりスポーツがおもしろいですよね! (私だけかな?)特に5月に開幕した"Jリーグ"の試合を見てると、おもしろいというより、自分も興奮して、テレビに向かって"そこはちがう"とか"今のはシュートできたのに"とか自分が選手(監督)になった気分で叫んでしまいます. (みなさんはどうです?)個人的に応援しているチームは、ヴェルディ川崎(ミーハー?)応援している選手はラモス、カズ(ゴールを決めた時のダンスが好き)、髪型が妙に気になる鹿島アントラーズのアルシンドぐらいかな・・・(みなさんは誰を応援してます?)

本当はテレビ観戦じゃなくて、実際に試合を見に行きたいのに、福岡ってチームを持っていないから試合がなかなかないし、試合があるっていう情報は入ってもチケットは、発売と同時になくなってしまうというパターンになってなかなか手に入りません、誰かチケットをうまく取れる方法を教えてください.

(これを書き終わった日に鹿島アントラーズの優勝が決まってうれしい! k a o r i でした)

あと一週間程で梅雨が明けるはずですが、今年九州では例年に比べ雨が多かったようです。先日テレビで、山崩れや土砂崩れの災害は、数日前からの降雨量が200ミリを超えているところに、集中豪雨で大量の雨が降ったときに起こっているので、目安として、外に牛乳ビンを置いておき、溢れる状態になったら200ミリを越えているので、注意をするようにとの内容でした。牛乳ビンという身近にある品物での観察の仕方に、普段は200ミリという数字だけが、頭の中を駆け抜けて行くのに、ググット現実性のある話として感じられてきました。

広報についても、利用者にとって、身近に手に取り易い、読み易いものでなくてはと思っています。そう言った思いで、広報教育室では、今月号の広報教育室だよりに、継続用申請書と一緒に 提出して頂きましたアンケートのまとめを掲載していますのでぜひご覧ください。

(H. N)



九州大学大型計算機センター広報 Vol. 26 No. 4 1993